

société

Enfants et aînés accueillis sur le même site

Fermée en 2010, l'école de la Brandalière abrite aujourd'hui une maison d'accueil familial pour les aînés et une maison d'assistants maternels pour les tout-petits.

Tout est possible en milieu rural. La Brandalière est un bel exemple de réussite en matière de services au public en milieu rural, essentiels pour conserver l'attractivité des petites communes. Ce projet intergénérationnel regroupant sur un même site 3 aînés de 80 ans et plus et 8 jeunes enfants répond à un besoin du territoire. Il a pour effet bénéfique de rompre l'isolement et de créer trois emplois, ont déclaré, tour à tour, les personnalités et élus locaux ou nationaux (1) réunis samedi 25 mars, en matinée, autour de James Garault, maire de La-Roche-Rigault, pour l'inauguration de la Maison des assistants maternels de la Brandalière, hameau de sa commune.



Aurélie et Émilie peuvent accueillir huit enfants. (Photo NR-CP)

Les résidents sont âgés de 0 à 106 ans !

Aurélie Dinet et Émilie Marchand, les deux jeunes assistantes maternelles, qui ont su convaincre le maire et son équipe du bien-fondé de leur projet professionnel, ont conduit la visite et exprimé leurs motivations : « Plutôt que d'accueillir de jeunes enfants chez nous, chacune de son côté, nous avons pour but de nous regrouper afin de rompre l'isolement, de travailler dans un lieu neutre,

de cumuler et faire partager nos spécialités. Nous pouvons accueillir 8 petits de 0 à 3 ans (il nous reste deux places seulement) pour un effet de groupe stimulant. Sur le plan sécurité, c'est un plus, aussi. La proximité des mamies de la maison d'accueil, dont une va fêter ses 106 ans, permettra des activités communes ou, du moins, des échanges dans la cour. »

Un budget de 575.000 €

Ce sont les deux anciennes classes de l'école de La Brandalière qui ont été transformées en salles d'accueil et d'activité pour les tout-petits. Les aînés sont logés dans l'ancienne can-

tine et l'ex-logement de fonction, de l'autre côté de la cour partagée. La Mam est un lieu spacieux, lumineux et chaleureux imaginé par l'architecte Philippe Thonneau, de Loudun, et réalisé par des entreprises du Nord-Vienne. « Nous ne pouvions nous résoudre à un abandon de ces locaux. Le schéma gérontologique de la dernière décennie et le projet professionnel de ces deux jeunes femmes ont permis cette reconversion, répondant à une demande, d'un budget total avoisinant les 575.000 €, pour lequel nombre de partenaires ont mis la main à la poche », précise James Garault.

La belle saison approchant, on devrait bientôt entendre de nouveau des cris joyeux de bambins dans la cour et les mots d'encouragement des mamies, venus du préau ombragé voisin.

Cor. : Jean-Marc Lamothe

Contact : 06.78.43.73.19 ou page Facebook mambrindeveil.

(1) Étaient parmi les présents : Christophe Pécate, sous-préfet de Châtellerauld, Nicolas Turquois, député, Bruno Belin, sénateur, Joël Dazas, président de la communauté de communes du Pays loudunais, Christian Pillot, représentant de la MSA...